

Wahlversprechen von 2006 erfüllt

FWG Diemelstadt stimmt sich auf Kommunalwahl ein und setzt sich neue Ziele für die nächsten fünf Jahre

Diemelstadt. Die Freie Wählergemeinschaft (FWG) Diemelstadt hat in ihrer Klausurtagung die Themenschwerpunkte für ihre zukünftige Arbeit festgelegt. Nach dem Bericht über die bisherige Arbeit aus dem Stadtparlament wurde zufrieden festgestellt, dass ein Großteil der Themen, die im Wahlprogramm 2006 gestanden haben, auch abgearbeitet wurden.

Beispielhaft wurde die Sicherung der Schulstandorte in Rhoden und Wrexen und die Neuregelung der Trinkwasserversorgung für Wrexen, Wethen und Rhoden genannt. Auch der einvernehmliche Ausbau der Windenergie ist nicht zuletzt auf die intensiven



Die Mitglieder und Kandidaten der Freien Wählergemeinschaft Diemelstadt trafen sich im Dorfgemeinschaftshaus von Rhoden zu einer Klausurtagung zur Vorbereitung auf die Wahl zum Stadtparlament.

Foto: pr

Bemühungen der FWG zurückzuführen, hieß es bei der Versammlung zur Vorbereitung des Wahlkampfes.

Die anwesenden Kandida-

ten, Mitglieder und interessierte Bürger nutzten anschließend die Gelegenheit, intensiv und konstruktiv über die zukünftigen Ziele zu diskutieren. Daraus

resultierend wird es ein Wertebefugblatt geben, das Grundlage für den Wahlkampf und in den nächsten Wochen anstehenden Bürgergespräche sein

wird. Zu den Gesprächen in den Ortsteilen sind alle Bürger herzlich eingeladen. Die jeweiligen Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.

(1)

TWISTETAL

Twistetal. Imkerverein Korbach: Die Jahreshauptversammlung findet am 27. Februar um 14.30 Uhr im Gasthaus „Zur Waage“ in Korbach und nicht wie in der Einladung angekündigt in der Gaststätte „Kleines Braubaus“ statt.

Der Stammtisch des Sängebereichs Korbach findet am Samstag, 5. März, 14 Uhr, bei Meiers im „Dalwigker Tor“ statt. Der Bezirksvorstand bittet um rege Teilnahme. Hauptthemen sind das Bezirkskonzert in Hemscheid und das Alstadt-Kultur-Fest in Korbach.

Berndorf. Die Einsatzabteilung der Feuerwehr trifft sich heute um 16.30 Uhr am Feuerwehrhaus zum Üben.

Mühlhausen. Zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr treffen sich die Mitglieder heute um 19.45 in Feuerwehrturnhalle im Gasthaus